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de la empresa sea dura: "No enten

demos la decisión porque Policlínica

no ha tenido ninguna denuncia y pa

gamos religiosamente a proveedores y

trabajadores ". matiza el director

médico autorizado como portavoz
del presidente.

A corto y medio plazo la situa

ción sanitaria que se plantea en

Granollers es complicada. En la
Policlínica cada semana se atien
den una media de 600 urgencias,
casi cien por día. Evidentemente,
este aluvión de personas puede
'reventar' las actuales Urgencias
del Hospital por lo que el Servei
Català de la Salut tienen prevista
abrir con carácter provisional un

servicio de urgencias en el centro

de Granollers (se ha creada una

comisión técnica para dar solución
a los problemas que plantea esta

decisión), no se sabe dónde. Aho
ra bien, las 23 mil consultas médi
cas anuales y las 4.000 interven
ciones quirúrgicas, todas de pato
logías leves, sí que tendrán que
realizarse en el Hospital.

Sin embargo, tanto el alcalde Jo

sep Mayoral, como Manel Bal
cells, en calidad de Director de Es

trategia y Coordinación del Depar
tamento de Salud, un hombre que
también ha sido dave en esta drás
tica toma de decisión porque, se

gún interpretan en Policlínica, es

conocida su animadversión profe
sional con su colega en traumato

logía el 'vice' Fernández Feirén,
consideran que a largo plazo la sa

nidad de Granollers saldrá benefi
ciada porque la intención del Ser
vei Català de la Salut es acudir al
concurso que tiene previsto convo

car los acreedores de Policlínica
(Hacienda y la Seguridad Social)
para tener la titularidad del edificio
e integrarlo definitivamente en la
red pública. Mayoral, además, ma

nifestó implícitamente que aunque
el concurso sea abierto, es decir
que cualquier empresa privada del
sector puede optar a quedarse con

el edificio, se hará a la medida del
Servei Català de la Salud que es el
organismo que establece las pautas
del concurso.

Así las cosas, los días de Policlíni
ca del Vallès como entidad privada
están contados: 90 días. Esta afir
mación fue negada por las autori
dades durante la rueda de prensa
en la que dieron a conocer estos

hechos, alegando que Policlínica es
una sociedad mercantil privada y
como tal puede continuar traba
jando con el sector privado lo cual
no deja de ser un simple formalis
mo. ¿Cómo va a trabajar si el per
sonal será transferido al Hospital y
e190% de la facturación es del Ser
vei Català de la Salut? y además,
para más ínri, cuenta como patri
mo�o un edificio embargado por
Haaenda y la Seguridad Social.

El conflicto no ha hecho más
que empezar.

Los hospitales de Granollers, Mollet y Sant Celoni [irman
un convenio marco de colaboración

Josep Garc i a

Los tres hospitales vallesanos
irán de la mano

� Foto de familia de los firmantes. Arriba (de izq. a der.):
Z Martí Fabré (presidente del Patronato de la Fundación Hos
� pital de Mollet), Jaume Duran (gerente del Hospital de Mo
< llet), Rafael Lledó (gerente del Hospital de Granollers) y Xa-

vier Mate (gerente del Hospital de Sant Celoni). Aboio (de
izq. a der.): Carme Guarro (regidora de salud de Mollet),
Josep Monràs (alcalde de Mollet), Josep Mayoral (alcalde
de Granollers) y Joan Castaño (alcalde de Sant Celoni).
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Ofrecer
una atención inte

gral, coordinar las accio
nes para optimizar recur

sos y mejorar la calidad
en la atención a los usua

rios. Esos son los príncípales ob

jetivos del convenio marco que
firmaron el pasado miércoles
los tres hospitales de la comar

ca: el de Granollers, el de Mollet

y el de Sant Celoni. Un hecho

que el alcalde de Granollers,
Josep Mayoral, calificó como

"un gran día para la sanidad de la
comarca ". Y es que como dijo el

gerente de la Fundació Hospi
tal/Asil de Granollers, Rafael
Lledó, "el ejercicio de la suma no

es fácil, pero sumar potencia, multi

plica las posibilidades, y nos permi
te ser más competitivos que si fuéra
mas por separado ".

El acto tenía lugar a la misma

hora que en Barcelona el direc
tor general del Servei Català de
la Salut, Carles Manté, entre

gaba una carta al gerente de Po

líclíníca. en la que se le manifes
taba la voluntad de su departa
mento de rescindir el convenio

que le unía al sistema sanitario

público, con lo que al Hospital
de Granollers este convenio le

llega justo en el momento en

que tendrá que absorver la acti

vidad de Policlínica.
Ya hace unos tres años que se

han ido firmando diversos con

venios de colaboración en varios

campos, aunque es la primera
vez en que los tres grandes cen

tros de la comarca acuerdan un

convenio marco para trabajar
conjuntamente. Una iniciativa

que como afirmó el gerente de
la Fundació Hospital de Mollet,
Jaume Duran, "es muy difícil de
llevar a cabo, pero creemos en este

proyecto y nos tiramos a la piscina
conjuntamente ", añadiendo que
"la población debe conocer el esfuer
zo que se está haciendo desde el ám
bito sanitario para mejorar estos

servicios ". Y es que "de todos es co

nocido que la demanda sanitaria

crece, y que los servicios son cada vez

más especializados, por lo que cada
día es más necesaria la colaboración
entre centros ", recordó Lledó.

Una colaboración que ya ha
tenido más de un episodio pre
vio. Y como esto del convenio
marco queda como muy abs

tracto, los responsables de los

centros explicaron casos concre

tos de colaboración para ejem
plificar las ventajas que ésta re

presenta tanto para los pacientes
como para los profesionales.

El gerente de la Fundació

Hospital de Mollet, Jaume Du

ran, recordó el caso de la oftal

mología, campo en el que su

centro tiene un convenio firma
do con el de Sant Celoni: "Para
atraer a buenos profesionales espe-

cializados, no basta con pagarles ",
afirmó Duran. "También se les de
be ofrecer un proyecto atractivo, y
eso no es fácil. Por eso creímos que
era mejor unir esfuerzos que ir de

forma autónoma y desligada ".

Otro ejemplo lo aporta el doc
tor Simón, jefe de pediatría del

Hospital de Granollers, que rea

firmó que también "es complica
do encontrar buenos profesionales
en pediatría ". por lo que el he-

Una experiencia positiva

S i los responsables médicos y políticos de los tres grandes cen

tros sanitarios de la comarca se han "titado a la piscina ". co

mo dijo el gerente del Hospital de Mollet, Jaume Duran, es

porque desde hace unos tres años, ya se han ido firmando di
versos convenios de colaboración que han resultado fructíferos.
Un buen ejemplo de ello es el convenio de colaboración en on

cología: "Es conocido que la cirugía oncológica se hace mejor cuantos

más casos ha operado cada profesionaly cada hospital", explicó el ge
rente del Hospital de Granollers. Rafael Lledó. A lo que aña
dió que "hay tipos de cáncer poco frecuentes que, si los hiciéramos los
tres centros por separado, serían muy escasos". Gracias al convenio,
estas operaciones se han unificado, lo cual "no significa que se ha

ga todo en un solo centro", puntualizó Lledó, "sino que los mismos

profesionales van pasando por los tres centros". Con esta colabora

ción, los profesionales que atienden estos casos están más espe
cializados y mejor preparados y los pacientes pueden seguir
acudiendo a su hospital más cercano, y no tener que ir al centro

donde se encuentre ese profesional.
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